

IAA 2015: Brembo stellt „In-wheel“-Technologie vor

Brembo stellt auf der Internationalen Automobil Ausstellung in Frankfurt (17. - 27.9.2015) eine neue Serie von Aluminium-Bremssätteln für Hochleistungsfahrzeuge und die „In-wheel“ Motor Technologie vor. Sie verfügt über ein komplett integriertes „Brake-by-wire“ System, das für autonomes Fahren ausgelegt ist, und treibt mit einem Hochspannungs-Batteriesystem das Fahrzeug durch vier unabhängige Motoren an, von denen jeder mit einem elektromechanischen Bremssattel und einer Leichtbau-Bremsscheibe ausgerüstet ist. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Brembo-Aluminiumbremssattel.
